

## Bhayangkari Peduli, Ketua Bhayangkari Daerah Papua Bagikan Bantuan Sembako Kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 18:07



JAYAPURA – Dalam rangka menyambut Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke-71 tahun 2023, Bhayangkari Daerah Papua menggelar Bhayangkari Peduli dengan membagikan bantuan sembako kepada masyarakat di Kompleks Perumahan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Jayapura Asrama Haji Kotaraja Kelurahan Vim Distrik Abepura, Selasa (11/07/2023).



Kegiatan tersebut dipimpin oleh Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Eva Mathius Fakhiri serta diikuti oleh Pengurus Bhayangkari Cabang Polresta Jayapura Kota dan Bhayangkari Ranting Polsek Abepura.

Dikesempatan tersebut, Ketua Bhayangkari Daerah Papua mengatakan maksud kedatangannya yakni memberikan sedikit bantuan kepada bapak ibu warga daam rangka menyambut Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke 71 tahun 2023.

“Bantuan ini mungkin tidak ada harganya tapi saya yakin Bapak Ibu bisa menerima dengan ikhlas tulus karena bantuan ini memang merupakan satu amanah bagi kami,” ucap Ny. Eva.

Lebih lanjut, Ny. Eva mengatakan bahwa dengan melakukan silaturahmi dan sekaligus menyerahkan bantuan, ini sebagai bentuk kepedulian dari Bhayangkari Daerah Papua dan sebagai penyambung tali asih terhadap warga di Kompleks Perumahan Dinas Kebersihan dan Pertamanan (DKP).

“Melalui giat ini, diharapkan sinergitas antara Bhayangkari dan masyarakat dapat terjalin lebih baik. Terutama dalam mendukung Polri yang menjadi suami dari Bhayangkari untuk menciptakan keamanan serta kenyamanan khususnya di Kota Jayapura,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua RT 002 / RW 001 Simon Koerewowa menyampaikan terima kasih kepada Bhayangkari Polda Papua yang pada hari ini datang dalam rangka menyambut HKGB ke-71.

Untuk diketahui, dalam bakti sosial tersebut Ketua Bhayangkari Daerah Papua memberikan bingkisan berupa Mie instan, beras 5 kg, telur, minyak goreng dan gula. (\*)